



# あこウ

学校だより No.1  
令和3年4月21日発行  
西之表市立榕城小学校  
Tel 0997-22-0010  
Fax 0997-22-2335

4月 卯月 (「植月」, 田に苗を植える月の意味。)

## 榕城小145周年! 「榕城魂」に基づく教育の推進

校長 大田 高行

この度の県の人事異動により、県教育庁社会教育課から榕城小学校の校長として赴任しました大田高行(おおた たかゆき)と申します。どうぞよろしくお願ひします。

4月1日、本校初代校長、前田豊山先生の遺訓「人信まこと無くんば立たず 規律を慎み 礼儀を厳とす」の榕城魂に迎えられ、身の引き締まる思いで校舎に足を踏み入れました。私の他にも8人の先生方が新たに赴任されましたが、皆同じような思いをもたれたのではないかと考えます。

新参者ながら先生方には、経営の指針としてこの「榕城魂」に基づく教育の推進をお願いするとともに、始業式においては、2年生以上の子供たちには「私に榕城魂を具体的な姿で教えてください」とお願ひしました。

さて、今年度は全校児童487人(新1年生78人)、職員39人でスタートしました。これまで140年余培われてきた榕城小学校の教育理念をしっかりと受け継ぎながら、子供たちに「生きる力」を付けるため、職員一丸となって精一杯取り組んで参ります。

しかしながら、子供の教育は学校だけでできるものではありません。保護者・地域の皆様の学校に対する信頼の上に成り立つ営みであると考えています。皆様と協力して「地域の中の学校づくり」に取り組んで参りたいと思ひますので、ご理解・ご協力をよろしくお願ひいたします。

### 【まず、一緒に取り組みたいこと】

#### 1 命を大事にする(安心・安全な学校)

榕城小学校は城跡に立地しています。周りには昔ながらの曲がった道が多く、見通しがききにくいです。「右側通行! 交差点では、止まって確認!」をご家庭でもしっかりと約束させてください。

#### 2 気力・体力づくり

子供たちが元気に登校するためには、「早寝早起朝ご飯」による基本的な生活習慣の確立が大事です。しっかりと朝食を摂らせて送り出してください。そして、「歩いて登校」させてください。

#### 3 元気なあいさつ・返事

あいさつは、人と人とのコミュニケーションの第一歩です。あいさつ先手に取り組みましょう。

「ハイ」という返事のしつけは、子供の責任感を育むことにつながります。

心豊かで、夢と自信に満ちた榕城小の子供を共に育んでいきましょう!

